
　　１８日（月）、２２日（金）、２５日（月）　『りんご狩り』

　平日に３グループに分かれて、宇都宮方面に「リンゴ狩り」に行きました。荒牧りんご園

で、りんごを５個採りました。また、社会福祉法人共生の丘が運営する「餃子処konomi」を

貸切にしてもらい、餃子やラ―メンなどをおいしくいただきました。

11 ／ 利用者自治会 　今回の健康診断は、午後に行いますので、

／ 健康診断 朝食をぬいたり、軽食の準備はいりません。

／ 運動会 　詳しくは、プリントをご確認ください。 【お知らせ】「１１月２３日の日課」について

／ 体重測定 　１１月２３日（火・祝）に予定していた「ゆーあい工房まつり・公益的な取組」が、

／ クラブ活動 勤労感謝の日ですが、営業日となります。 中止となりましたので、その日は、「通常営業日」となります。ただし、グループごと

／ 通常営業日 に市内を散策する時間をとることを検討しています。詳細は、後ほどお知らせします。

／ 誕生会

11 ／ 小澤　聡さん 　お彼岸を過ぎても暑い日が続いていましたが、さすがに１０月半ばを過ぎるとめっき

り秋らしい気候になってきました。体力維持のための散歩にもちょうど良い季節になっ

てきましたが、最近私の散歩コースの永野川で災害復旧工事が始まりました。洪水や氾

11 ／ ～ 　５（金） 柿本　莉奈さん　（栃特） 濫を防止するための河道掘削と護岸整備工事です。この工事に先立ち堤防の除草が行わ

／ ～ 　６（土） 金子　奈央さん　（国短） れて、見頃を迎えるはずだった彼岸花が全て刈り取られてしまいました。去年発見した

／ ～ １２（金） 植木　優衣さん　（国短） 白色の彼岸花も残念ながら今年は見ることができませんでした。昨年は河川敷の樹木の

／ ～ １９（金） 白井　真由さん　（国短） 伐採が行われ、景色が一変してしまいました。災害の発生は防がなければなりませんが

／ ～ 船木　愛華さん　（国短） 自然や風情が失われてしまうのも何か残念な気がしました。

【１０月の活動報告】 　ゆーあい通信１０月号のお知らせにありましたように、１１月２３日の「ゆーあい工

房まつりが」残念ながら中止になってしまいました。今年初めの事業計画立案時は、

１５日（金）　『誕生会』 １１月になればなんとか開催できるのではと期待して日程を決めたのですが本当に残念

　１０月生まれの利用者の誕生会を行いました。 です。更に１１月の「運動会」と、１２月の「クリスマス会」も昨年と同様に利用者と

職員のみで、工房での開催となってしまいました。

　９月末で非常事態宣言は解除されましたが、県南４市の感染状況と今後予想される第

６波の感染拡大を考えればやむを得ない判断かと思います。

　今後計画している事業は、３月に予定している日帰り親睦旅行だけとなりました。今

のところなんとも言えませんが、なんとかコロナの状況が好転して開催できるよう期待

しています。

３日　臼井史彦さん １４日　島田遥香さん ２１日　田村拓也さん

　利用者の加藤さんが入院されていましたので、保護者会からお見舞いを差し上げまし

た。
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【お誕生日おめでとう！】
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【実習生の予定】
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８（月）
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２９（月） １２／３（金）

ゆーあい通信
　このところ朝晩は、寒さを感じるようになりました。年々秋が短くなってい
るような気がする今日この頃です。コロナも先日、栃木県で８カ月ぶりに新規
感染者が０人になるなど減少傾向ですが、気を抜かず、手洗い・うがい・マス
クを徹底していきたいと思いますので、よろしくお願いします。

　１（月）

６（土）

【今月の行事予定】

４（木）
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